



6 Pièces

251 m<sup>2</sup>

Réf. MZISM111

3 750 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

MICHAEL ZINGRAF vous propose en exclusivité cette belle maison familiale avec une jolie vue mer, située entre Sainte-Maxime et Saint-Tropez dans un domaine prisé et sécurisé. Lumineuse, conçue avec gout, cette villa implantée au coeur d'un sublime jardin verdoyant, vous transporte dans un véritable havre de paix. Offrant des prestations de haute qualité, elle propose de belles pièces à vivre, 5 chambres en suite dont deux avec terrasses privatives, cuisine, salle à manger, salon, l'ensemble ouvrant sur de grandes terrasses et sur la piscine et bénéficiant d'une jolie vue mer. Un double garage ...

MICHAEL ZINGRAF is exclusively offering this beautiful family home with a lovely sea view, located between Sainte-Maxime and Saint-Tropez in a sought-after, secure estate. This bright, tastefully-designed villa, set in the heart of a sublime green garden, will transport you to a haven of peace. Offering high quality fixtures and fittings, it features spacious living rooms, 5 en suite bedrooms, two of which have private terraces, kitchen, dining room and lounge, all opening onto large terraces and the swimming pool, and boasting lovely sea views. A double garage completes this property.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**  
6 Avenue Du Preconil - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

